

PROLOGO

Grande fue el esfuerzo de sacar adelante el II CONGRESO VENEZOLANO DE DERMATOLOGIA, evento que debe realizarse cada seis años, pero mayor trabajo ha resultado culminar estas Memorias, que en realidad, son las que dan valor perdurable a lo realizado anteriormente. La tarea fue larga, difícil, pero de mucho provecho; esto nos impidió entregarlas o n fecha más próxima. Los motivos fueron varios y parece ser que se repiten cada vez que hemos tenido hechos similares, no es nuestra intención enumerarlos en estos momentos. Tratamos hasta donde nos fue posible, transcribir las cintas de grabaciones tal cual como ellas captaron lo ocurrido en Caraballeda; en oportunidades fue imposible entender algunas intervenciones, bien por defectos de la misma grabación o porque realmente no entendíamos lo que querían expresar en las intervenciones, otras veces no se logra identificar al personaje y por eso aparece en algunas partes la palabra "no identificado".

En cuanto al texto de los trabajos presentados, verán que algunos no aparecen, ya que sus autores no los enviaron —lamentamos especialmente los de algunos invitados extranjeros, los cuales no dejaron sus originales— esperamos bastante y en varias oportunidades se les solicitó, bien! por carta o personalmente.

Queremos hacer llegar nuestro agradecimiento a todos aquellos que de una u otra forma nos ayudaron en la organización y desenvolvimiento del Congreso, así como en el trabajo de edición de estas Memorias, sin ellos no habríamos podido hacer nada. A los organismos oficiales y privados y muy especialmente a la Srta. Rosa Mújica, a quien le tocó el grueso del trabajo secretarial.

Creemos haber cumplido con la Sociedad Venezolana de Dermatología y sólo pedimos que así se nos reconozca. Hubo fallas y segura-mente esta obra las tiene, por ellas pedimos disculpas.

Por último, nuestras palabras de reconocimiento por los consejos por el estímulo prestado en todo momento de parte del Dr. Martín Vegas, nuestro Maestro.

Mil gracias.

LA JUNTA DIRECTIVA